
 
Il Consiglio di Amministrazione della Società Contea Bormio Sport S.r.l. ha rinunciato, in totale 
autonomia, per il momento, all’assemblea pubblica dopo che sono pervenute le due lettere dell’USB 
e ex CDA Contea Bormio Sport S.r.l. nelle quali si intimava, due giorni prima dell’evento, di 
consegnare il materiale su cui si sarebbe discusso. Il clima creato intorno all’incontro era divenuto 
ormai simile a  quello di un “derby” con tifoserie organizzate, atmosfera non certo idonea ad un 
corretto svolgimento della discussione il cui tema alcuni volevano, ad arte, spostare su altra società 
(USB), sostenuta con consistenti contributi da questa amministrazione, che raduna ottime persone 
che si occupano di sport e di incentivare la pratica sportiva tra i giovani.  
Le antipatie personali che muovono le contestazioni all’assessore Schiantarelli, alimentate da 
qualcuno che, anche  all’interno del gruppo di maggioranza, nutre sentimenti di rivalsa o di 
semplice invidia, non possono e non devono avvelenare in questo modo il clima. 
La fiducia ad un assessore è conferita dal sindaco, che valuta, giorno per giorno, la qualità 
dell’operato amministrativo ed i risultati conseguiti oltrechè la sincerità e l’onestà delle intenzioni 
dei propri collaboratori. 
Colgo invece con soddisfazione che, al di là dei proclami di parte, le minoranze propongano  la 
costituzione di una commissione mista attraverso la quale  si segua l’operato della Società Contea. 
Pur non essendo mai stata creata, né richiesta dall’opposizione durante le passate amministrazioni, 
questo organo potrà efficacemente valutare, spero in modo costruttivo, l’operato di questa tanto 
contestata società sia per il passato, per il presente e per il futuro. L’auspicabile defervescenza degli 
animi sarà la conseguenza dell’onestà dei propositi di chi vi farà parte. 
L’attuale Consiglio di Amministrazione della Contea Bormio Sport non ha nulla da nascondere e lo 
dimostrerà grazie anche all’ottimo bilancio conseguito durante il  primo vero intero anno di 
gestione. 
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